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ACTA Nº 4/2008 

REUNIÃO ORDINÁRIA PÚBLICA DA CÂMARA 
MUNICIPAL DE BORBA REALIZADA NO DIA 27 DE 

FEVEREIRO DE 2008 
 

Aos vinte e sete dias do mês de Fevereiro do ano de dois mil e oito, no 
Salão Nobre dos Paços do Concelho, reuniu pelas dez horas a Câmara 
Municipal de Borba, com a presença dos senhores vereadores Humberto 
Luís Russo Ratado e Joaquim José Serra Silva, sob a Presidência do Sr. 
Vice-Presidente Artur João Rebola Pombeiro, em substituição do Sr. 
Presidente Dr. Ângelo João Guarda Verdades de Sá que não esteve 
presente por se encontrar em representação dos Municípios do Alentejo 
Central na Comissão de Aconselhamento Estratégico do QREN ------------- 
Faltou ainda há reunião a Senhora vereadora Rosa Maria Basílio Vestia, 
por se encontrar em formação. As faltas foram colocadas à consideração do 
restante executivo que aceitou a justificação. ------------------------------------ 
Como secretária à reunião esteve presente a funcionária Maria Alexandra 
Pereira Abelho Cordeiro, Assistente Administrativa Principal da Câmara 
Municipal de Borba.------------------------------------------------------------------ 

 
Movimento Financeiro ------------------------------------------------------------- 
 
Foi presente e distribuído o resumo de tesouraria do dia 26 de Fevereiro de 
2008, que acusa um total de disponibilidades de 843.149,47 (oitocentos e 
quarenta e três mil cento e quarenta e nove euros e quarenta e sete 
cêntimos).------------------------------------------------------------------------------ 
 
---PONTO 1. PERÍODO DE ANTES DA ORDEM DO DIA--- 
 

Ponto 1.1 – Assuntos Gerais de interesse para a autarquia----------------- 
 
O Sr. Vice-Presidente declarou aberta a reunião e começou por apresentar 
um voto de pesar pelo falecimento do Sr. António Joaquim Prates 
Carapinha, funcionário desta Câmara Municipal, devendo ser apresentadas 
as condolências à família.------------------------------------------------------------ 
-------------------------------------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------- 
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O Vice-Presidente colocou este voto de pesar à votação tendo sido 
deliberado, por unanimidade, a sua aprovação.------------------------------ 
Seguidamente, o senhor Vice-Presidente, apresentou um voto de repúdio 
pelos actos de vandalismo que se têm verificado, nomeadamente nas 
instalações sanitárias do Jardim Municipal e na área circundante à Junta de 
Freguesia de S.Bartolomeu, tendo já sido apresentada queixa no posto da 
G.N.R.---------------------------------------------------------------------------------- 
 
Proposta de alteração à Ordem do Dia:----------------------------------------- 
 
 O senhor Vice-Presidente propôs uma alteração à ordem do dia para 
inclusão dos seguintes pontos: “Ratificação de Protocolo de Cooperação 
Interinstitucional celebrado entre a Câmara Municipal de Borba e a 
Administração Regional de Saúde do Alentejo, I.P.” e “Empreitada de 
Construção de uma Piscina Coberta Municipal – Borba - Pedido de 
Prorrogação do Prazo de execução da empreitada”. Com a inclusão 
destes pontos o ponto 2.4 Actividades da Câmara passará a ponto 2.6-------- 
Seguidamente, colocou a proposta à votação tendo sido deliberado, por 
maioria, com dois votos a favor e um voto contra, a sua aprovação. 
Votaram a favor o Senhor Vice Presidente e o senhor vereador 
Humberto Luís Russo Ratado. Votou contra o Senhor vereador 
Joaquim José Serra Silva, tendo apresentado a seguinte declaração de 
voto: ------------------------------------------------------------------------------------ 
«Voto contra a proposta de alteração à Ordem do Dia, primeiro pela 
integração do ponto Ratificação de Protocolo de Cooperação 
Interinstitucional celebrado entre a Câmara Municipal de Borba e a 
Administração Regional de Saúde do Alentejo, I.P, porque, sendo vereador 
desta Câmara fiquei estupefacto quando telefonicamente fui convidado por 
uma funcionária desta Câmara, certamente cumprindo ordens, para poder 
assistir à entrega de uma viatura móvel de saúde para o Concelho de Borba. 
Como nunca tinha tido conhecimento desta situação, como este assunto 
nunca tinha sido abordado em nenhuma reunião, foi com enorme surpresa 
que tive conhecimento desta situação, muito mais quando a entrega da 
viatura já foi há oito dias, e até à data não tinha sido enviado nenhum 
Protocolo de colaboração entre a Câmara e a Administração Regional de 
Saúde para a utilização da viatura, pelo que também até à hora desta 
reunião desconhecia os encargos de cada uma das entidades envolvidas 
neste Protocolo. Como tal, não pude sequer amadurecer esta situação, não 
sei se as condições são boas ou más, não sei nada sobre este assunto. Pedir 
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a ratificação deste Protocolo, é mais um assunto tratado à revelia da 
oposição e não só da oposição, mas do órgão colegial que é a Câmara 
Municipal. O Protocolo poderá só agora ter chegado, mas a viatura não 
poderia ser entregue se o protocolo não tivesse sido assinado, porque a 
viatura foi entregue já com condições acordadas e tudo tratado. Se o Senhor 
Presidente tinha conhecimento delas e não as quis transmitir à Câmara, é 
mais uma daquelas atitudes de presidencialismo a que estamos habituados. 
Nesta Câmara é preciso descentralizar. Aquilo que é competência do órgão 
tem que vir ao órgão e não pode vir “cozinhado”, só para se ratificar aquilo 
que outros já decidiram » ----------------------------------------------------------- 
 
--------------------PONTO 2. ORDEM DO DIA---------------------- 
 
A Ordem do Dia passou a seguinte:------------------------------------------------ 
Ponto 2.1 – Aprovação da Acta nº.3/2008---------------------------------------- 
Ponto 2.2 – Atribuição de Subsídio aos Serviços Sociais dos Trabalhadores 
do Município-------------------------------------------------------------------------- 
Ponto 2.3 – Aprovação de Protocolos a estabelecer entre a Câmara 
Municipal de Borba e as Associações e Colectividades do concelho:--------- 

a) Associação de Caçadores e Pescadores de Rio de Moinhos------------ 
b) Associação de Reformados e Pensionistas de Borba (AURPI)--------- 
c) Associação Portuguesa de Deficientes (Delegação Distrital de Évora) 
d) Associação de Dadores Benévolos de Sangue de Orada (Borba)------- 
e) Associação Borba Jovem----------------------------------------------------- 
f) Associação Jovem de Orada------------------------------------------------- 
g) Grupo Recreativo e Cultural das Festas de São Tiago de Rio de 

Moinhos------------------------------------------------------------------------ 
h) Casa da Cultura de Orada---------------------------------------------------- 
i) Centro Cultural de Borba----------------------------------------------------- 
j) Centro de Cultura e Desporto da Freguesia Matriz----------------------- 
l) Grupo Desportivo e Cultural da Nora-------------------------------------- 

Ponto 2.4 - Ratificação de Protocolo de Cooperação Interinstitucional 
celebrado entre a Câmara Municipal de Borba e a Administração Regional 
de Saúde do Alentejo, I.P.---------------------------------------------------------- 
Ponto 2.5 – Empreitada de Construção de uma Piscina Coberta Municipal 
– Borba – Pedido de Prorrogação do Prazo de execução da empreitada”----- 
Ponto 2.6 – Actividades da Câmara------------------------------------------------ 
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PONTO 2.1 – APROVAÇÃO DA ACTA Nº.3/2008-------------- 
 
Previamente distribuída por todo o executivo, esteve presente a acta 
nº3/2008, que após ter sido analisada e colocada à votação, foi deliberado 
por unanimidade a sua aprovação. ---------------------------------------------- 
 
PONTO 2.2 – ATRIBUIÇÃO DE SUBSÍDIO AOS 
SERVIÇOS SOCIAIS DOS TRABALHADORES DO 
MUNICÍPIO------------------------------------------ -------------------- 
 
Tendo em conta a alínea b) do ponto 4 do artº.64º da Lei nº.169/99 de 18 de 
Setembro alterada pela Lei nº.5-A/2002 de 11 de Janeiro, a Câmara 
Municipal propõe atribuir um subsídio no valor de 5.091,75 Euros aos 
Serviços Sociais dos trabalhadores deste Município, para pagamento 
do Jantar de Natal de 2007.-------------------------------------------------------- 
 Sr. Vice-Presidente colocou a proposta à votação, tendo sido 
deliberado, por unanimidade, a sua aprovação. ------------------------------ 
O Vereador Joaquim Serra, lamentou o facto de só estarmos a atribuir este 
subsídio, em vésperas da Páscoa.--------------------------------------------------- 
O senhor Vereador Humberto Ratado, justificou que o atraso não se ficou a 
dever à Autarquia, mas sim à falta de informação sobre o valor do jantar.--- 
 
PONTO 2.3 – APROVAÇÃO DE PROTOCOLOS A 
ESTABELECER ENTRE A CÂMARA MUNICIPAL DE 
BORBA E AS ASSOCIAÇÕES E COLECTIVIDADES DO 
CONCELHO:------------------------------------------ ------------------- 
O senhor Vereador Humberto Ratado, começou por explicar que após a 
realização de reuniões com as Associações e Colectividades indicadas, e 
após se ter chegado a um acordo mútuo, foram introduzidas as alterações 
aos Protocolos abaixo indicados, que depois de analisados e discutidos o 
senhor Vice-Presidente colocou à votação pela ordem abaixo indicada:------ 
 
a) Associação de Caçadores e Pescadores de Rio de Moinhos-------------- 
Previamente distribuído por todo o executivo, esteve presente o Protocolo a 
estabelecer entre a Câmara Municipal de Borba e a Associação de 
Caçadores e Pescadores de Rio de Moinhos, que tem por objectivo 
comparticipar e apoiar técnica, material e financeiramente o  
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desenvolvimento das actividades regulares da Associação, que foi 
aprovado por unanimidade.------------------------------------------------------- 
Ficará cópia do mesmo arquivado em pasta anexa como documento nº.1.--- 
 

b) Associação de Reformados e Pensionistas de Borba (AURPI)---------- 
Previamente distribuído por todo o executivo, esteve presente o Protocolo a 
estabelecer entre a Câmara Municipal de Borba e a Associação de 
Reformados e Pensionistas de Borba (AURPI), que tem por objectivo 
comparticipar e apoiar financeira, técnica e materialmente o 
desenvolvimento das actividades regulares da Associação, que foi 
aprovado por unanimidade.------------------------------------------------------- 
Ficará cópia do mesmo arquivado em pasta anexa como documento nº.2.-- 
 

c) Associação Portuguesa de Deficientes (Delegação Distrital de 
Évora)---------------------------------------------------------------------------------- 
Previamente distribuído por todo o executivo, esteve presente o Protocolo a 
estabelecer entre a Câmara Municipal de Borba e a Associação Portuguesa 
de Deficientes (Delegação Distrital de Évora), que tem por objectivo 
comparticipar e apoiar financeira, técnica e materialmente o 
desenvolvimento das actividades regulares da Associação, que foi 
aprovado por unanimidade ------------------------------------------------------- 
Ficará cópia do mesmo arquivado em pasta anexa como documento nº.3.--- 
 

d) Associação de Dadores Benévolos de Sangue de Orada (Borba)------ 
Previamente distribuído por todo o executivo, esteve presente o Protocolo a 
estabelecer entre a Câmara Municipal de Borba e a Associação de Dadores 
Benévolos de Sangue de Orada (Borba), que tem por objectivo 
comparticipar e apoiar financeira, técnica e materialmente o 
desenvolvimento das actividades regulares da Associação, que foi 
aprovado por unanimidade ------------------------------------------------------- 
Ficará cópia do mesmo arquivado em pasta anexa como documento nº.4.--- 
 
e) Associação Borba Jovem-------------------------------------------------------- 
Previamente distribuído por todo o executivo, esteve presente o Protocolo a 
estabelecer entre a Câmara Municipal de Borba e a Associação Borba 
Jovem, que tem por objectivo comparticipar e apoiar financeira, técnica e 
materialmente o desenvolvimento das actividades regulares da Associação, 
que foi aprovado por unanimidade---------------------------------------------- 
Ficará cópia do mesmo arquivado em pasta anexa como documento nº.5.-- 
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f) Associação Jovem de Orada---------------------------------------------------- 
Previamente distribuído por todo o executivo, esteve presente o Protocolo a 
estabelecer entre a Câmara Municipal de Borba e a Associação Jovem de 
Orada, que tem por objectivo comparticipar e apoiar financeira, técnica e 
materialmente o desenvolvimento das actividades regulares da Associação, 
que foi aprovado por unanimidade.--------------------------------------------- 
Ficará cópia do mesmo arquivado em pasta anexa como documento nº.6.--- 
 

g) Grupo Desportivo e Cultural das Festas de São Tiago de Rio de 
Moinhos-------------------------------------------------------------------------------- 
Previamente distribuído por todo o executivo, esteve presente o Protocolo a 
estabelecer entre a Câmara Municipal de Borba e o Grupo Desportivo e 
Cultural das Festas de São Tiago de Rio de Moinhos, que tem por objectivo 
comparticipar e apoiar financeira, técnica e materialmente o 
desenvolvimento das actividades regulares do Grupo, que foi aprovado 
por unanimidade. ------------------------------------------------------------------- 
Ficará cópia do mesmo arquivado em pasta anexa como documento nº.7.--- 
 

h) Casa da Cultura de Orada----------------------------------------------------- 
Previamente distribuído por todo o executivo, esteve presente o Protocolo a 
estabelecer entre a Câmara Municipal de Borba e a Casa da Cultura de 
Orada, que tem por objectivo comparticipar e apoiar financeira, técnica e 
materialmente o desenvolvimento das actividades regulares da Casa da 
Cultura, que foi aprovado por unanimidade.----------------------------------- 
Ficará cópia do mesmo arquivado em pasta anexa como documento nº.8.-- 
 
i) Centro Cultural de Borba------------------------------------------------------ 
Previamente distribuído por todo o executivo, esteve presente o protocolo a 
estabelecer entre a Câmara Municipal de Borba e o Centro Cultural de 
Borba, que tem por objectivo comparticipar e apoiar financeira, técnica e 
materialmente o desenvolvimento das actividades regulares do Centro, que 
foi aprovado por unanimidade. -------------------------------------------------- 
Ficará cópia do mesmo arquivado em pasta anexa como documento nº.9.-- 
 

j) Centro de Cultura e Desporto da Freguesia Matriz----------------------- 
Previamente distribuído por todo o executivo, esteve presente o Protocolo a 
estabelecer entre a Câmara Municipal de Borba e o Centro de Cultura e 
Desporto da Freguesia Matriz, que tem por objectivo comparticipar e 
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apoiar financeira, técnica e materialmente o desenvolvimento das 
actividades regulares do Centro, que foi aprovado por unanimidade------- 
Ficará cópia do mesmo arquivado em pasta anexa como documento nº.10.-- 
 
 

l) Grupo Desportivo e Cultural da Nora--------------------------------------- 
Previamente distribuído por todo o executivo, esteve presente o Protocolo a 
estabelecer entre a Câmara Municipal de Borba e o grupo Desportivo e 
Cultural da Nora, que tem por objectivo comparticipar e apoiar financeira, 
técnica e materialmente o desenvolvimento das actividades regulares do 
Grupo, que foi aprovado por unanimidade. ----------------------------------- 
Ficará cópia do mesmo arquivado em pasta anexa como documento nº.11. 
O Vereador Joaquim Serra, votou favoravelmente os Protocolos, após ter 
sido informado pelo senhor Vereador Humberto Ratado, da concordância 
das diferentes Associações com os acordos referidos.--------------------------- 
 
PONTO 2.4 - RATIFICAÇÃO DE PROTOCOLO DE 
COOPERAÇÃO INTERINSTITUCIONAL CELEBRADO 
ENTRE A CÂMARA MUNICIPAL DE BORBA E A 
ADMINISTRAÇÃO REGIONAL DE SAÚDE DO 
ALENTEJO, I.P.------------------------------------- -------------------- 
 
Presente o Protocolo de Cooperação Interinstitucional celebrado entre a 
Administração Regional de Saúde do Alentejo I.P e a Câmara Municipal de 
Borba, através do qual a ARS Alentejo coloca no Centro de Saúde de 
Borba uma Unidade Móvel de Saúde, apetrechada com meios técnicos 
diferenciados e meios humanos adequados, destinada a assegurar maior 
acessibilidade e melhor qualidade na prestação de cuidados de saúde 
primários às populações da área de influência do Centro de Saúde de 
Borba.----------------------------------------------------------------------------------- 
Propõe-se a ratificação do referido Protocolo, cuja cópia ficará 
arquivada em pasta anexa como documento n°.12 -------------------------- 
O Sr. Vice Presidente, colocou a proposta à votação tendo sido 
deliberado, por maioria, com dois votos a favor e um voto contra, a sua 
aprovação.---------------------------------------------------------------------------- 
Votaram a favor o Senhor Vice Presidente e o senhor Vereador 
Humberto Ratado. Votou contra o senhor Vereador Joaquim Serra, 
apresentando a seguinte declaração de voto: --------------------------------- 
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“Voto contra, e nem me estou a pronunciar sobre o conteúdo do protocolo, 
porque foi assinado por despacho do senhor Presidente, as condições que 
estão no Protocolo, são as que o Presidente aceitou para a Câmara e como 
está tudo tratado, como o Protocolo já está assinado, eu nem me pronuncio 
sobre o mesmo. Voto contra o procedimento que é adoptado nesta Câmara. 
A oposição é nitidamente afastada do conhecimento e da discussão dos 
assuntos, e como não estou cá para discutir assuntos à posteriori mas sim 
antes deles acontecerem, sobre o conteúdo do Protocolo não me pronuncio, 
sobre o procedimento lastimo e mais uma vez repudio que seja esta a 
atitude tomada em relação a assuntos desta importância”----------------------- 
O senhor Vice-Presidente acrescentou que este Protocolo ainda não tinha 
sido trazido a reunião de Câmara, porque só no dia anterior à reunião é que 
chegou, daí a sua inclusão no período antes da Ordem do Dia para 
ratificação. A entrega da viatura foi tratada muito em cima da hora o que 
impossibilitou que se desse conhecimento do assunto atempadamente. ------ 
 
PONTO 2.5 - EMPREITADA DE CONSTRUÇÃO DE UMA 
PISCINA COBERTA MUNICIPAL – BORBA - PEDIDO DE 
PRORROGAÇÃO DO PRAZO DE EXECUÇÃO DA 
EMPREITADA”---------------------------------------- ----------------- 
 
Tendo em conta o pedido apresentado pela empresa Lena Construções, para 
a prorrogação legal do prazo de mais 30 dias, para a conclusão da 
empreitada de “Construção da Piscina Coberta Municipal Borba”, foi 
presente a informação da empresa Engenharia, Fiscalização e Serviços, 
Ldª. – fiscal da obra (que se arquiva em pasta anexa como documento 
nº.13) propondo que seja autorizada uma prorrogação legal do prazo 
de 30 dias de calendário, até 3 de Abril de 2008.------------------------------ 
Face ao exposto a Câmara Municipal propõe a aprovação da proposta 
apresentada pela fiscalização da empreitada.--------------------------------- 
O Sr. Vice-Presidente colocou a proposta à votação, tendo sido 
deliberado por maioria, com dois votos a favor e um voto contra a sua 
aprovação. Votaram a favor o Senhor Vice Presidente e o senhor 
Vereador Humberto Ratado. Votou contra o senhor Vereador 
Joaquim Serra, apresentando a seguinte declaração de voto: ------------- 
«Voto contra a prorrogação legal do prazo porque já em Janeiro faltava a 
alteração do projecto eléctrico, no final de Fevereiro continua faltar a 
alteração do projecto eléctrico por parte do técnico responsável, não sei o 
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que é que a Câmara tem feito nesse sentido, o que é certo é que a situação 
se continua a arrastar. Por outro lado, e de acordo com o relatório da 
fiscalização, os trabalhos que faltam executar estão relacionados com a 
parte do projecto eléctrico. O que é certo é que são mais 30 dias de 
prorrogação e cada trinta dias que passam acrescem custos em termos de 
revisão de preços, que a Câmara não poderá controlar.»------------------------ 
O senhor Vice-Presidente, acrescentou que embora vote favoravelmente a 
proposta de prorrogação legal do prazo, a situação deverá ser acautelada, 
ou seja, será necessário que se entre em contacto com a fiscalização da 
obra, porque se o que está em causa é a falta de um projecto, a obra deveria 
ser suspensa e não prorrogado o seu prazo. --------------------------------------- 
 
PONTO 2.6 – ACTIVIDADES DA CÂMARA------------------ --- 
 
O Vereador Humberto Ratado, relativamente aos seus pelouros, 
prestou as seguintes informações:------------------------------------------------ 
 

� Reunião com as Associações e Colectividades do Concelho, cujos 
Protocolos foram aprovados na reunião de hoje. ------------------------- 

� Reunião com os Municípios da Zona dos Mármores para preparação 
dos chamados “Jogos da Zona dos Mármores”--------------------------- 

�  Reunião na Associação de Municípios sobre candidaturas ao QREN 
onde foi decidido avançar com uma plataforma já existente de 
sinalização turística. A Autarquia resolveu não entrar nesta 
candidatura, uma vez que, olhando para a realidade do nosso 
Município tanto a nível dos painéis que serão colocados no 
Concelho, como da sinalética turística existente, poucas seriam as 
vantagens que retirariam desse tipo de candidatura, e candidatar-se 
para fazer número, não faria sentido. Relativamente a outro tipo de 
candidaturas, como é o caso da Modernização Administrativa e do 
Ambiente, a autarquia terá todo o interesse em se candidatar, tendo já 
manifestado essa vontade, dada a linha de orientação existente em 
cada uma destas candidaturas. ---------------------------------------------- 

� No próximo dia 1 de Março pelas 16.30horas no Cine-Teatro 
decorrerá a apresentação oficial do livro “Borba Património da Vila 
Branca”, da autoria do Dr. João Simões. ---------------------------------- 
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O Vereador Artur Pombeiro, relativamente aos seus pelouros, prestou 
as seguintes informações:---------------------------------------------------------- 
 

� Continuação dos trabalhos de melhoramento no Loteamento do 
Pisão; --------------------------------------------------------------------------- 

� Continuação das obras de urbanização no Loteamento em Rio de 
Moinhos; ----------------------------------------------------------------------- 

� Conclusão da construção do pontão junto à Horta do Gago, na 
Alcaraviça; -------------------------------------------------------------------- 

� Continuação dos trabalhos na rua de serventia da Cerca;--------------- 
� Instalação dos baloiços no mini-parque infantil da Aldeia Lacerda;--- 
� Arranjo de valetas para águas pluviais na estrada de Santa Bárbara; - 

. O Vice-Presidente, entregou ao restante executivo, para conhecimento, 
listagens com relação de processos de obras particulares, e pedidos de 
informação prévia, aprovados por despacho (durante o período de 08/02/08 
e 22/02/08) ao abrigo da subdelegação de competências, que lhe foi 
conferida em 25 de Outubro de 2005. Ficará arquivada cópia das referidas 
listagens em pasta anexa. ------------------------------------------------------------ 
 
O Vereador Joaquim Serra colocou algumas questões, pretendendo 
esclarecimentos sobre: ------------------------------------------------------------- 

� O processo de transferência das famílias de etnia cigana para as 
novas instalações; ------------------------------------------------------------ 

� A empreitada do Fórum Transfronteiriço (Hospício).------------------- 
A empreitada já terminou no final do ano, no entanto ainda existem 
trabalhos por terminar. ------------------------------------------------------- 

� O ponto de situação da obra do Mercado Municipal – pedido de 
esclarecimentos para a próxima reunião de Câmara. ------------------- 
� O senhor Vice-Presidente, disse que de facto a obra tem estado 

parada, neste momento ainda está em curso uma prorrogação de 
prazo, no entanto, assim que a mesma termine o mais provável 
será a rescisão com a empresa. No entanto, tentará obter mais 
esclarecimentos junto do fiscal da obra.-------------------------------- 

� A obra de remodelação das infraestruturas da Vila de Borba, 
nomeadamente do ritmo lento a que têm decorrido os trabalhos na 
zona do Castelo – pedido de esclarecimentos para a próxima reunião 
de Câmara---------------------------------------------------------------------- 
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� A informação que consta no Boletim Municipal e que refere como 

concluídas as infraestruturas dos Loteamentos Habitacionais e 
Industriais que estão para venda em hasta pública. Sobre esta 
questão, disse que de acordo com o que pôde observar no terreno, 
essa informação não corresponde à verdade.------------------------------ 

� O senhor Vice-Presidente, informou que as 
infraestruturas mestras nos loteamentos estão concluídas, 
faltando pavimentar o terreno, que acontecerá após a 
instalação da parte eléctrica e da parte respeitante à água. No 
entanto, acrescentou, que se houver a venda de algum dos 
lotes, a Câmara certamente tomará outros procedimentos de 
maneira a que quando as pessoas tiverem a construção feita 
possam dar continuidade ao seu investimento. ------------------- 

� A previsão do orçamento para a Feira do Queijo.------------------------ 
� O Vereador Humberto Ratado, respondeu que o orçamento 

previsto rondará os 30 mil euros. ------------------------------ 
� Os participantes que pagam nesta Feira. -----------------------------------  

� O Vereador Humberto Ratado respondeu que são os 
expositores de artesanato, os vendedores de comida e 
bebida. Só não pagam os queijeiros, os artesãos e as 
Associações e Instituições do Concelho. ---------------------- 

� Se a Câmara, está a prestar todos os elementos contabilísticos às 
respectivas entidades oficiais;-------------------------------------------------- 
� Se a Câmara, por falta de informação atempada de elementos, está a 
sofrer algumas penalizações;--------------------------------------------------- 

Relativamente a estas questões, foi chamado o Dr. Nuno Cavalheiro, Chefe 
de Divisão da Câmara Municipal de Borba, que respondendo ao solicitado 
pelo senhor Vereador Joaquim Serra, disse que devido a incompatibilidades 
informáticas algumas das aplicações vêm recusadas. Como se trata de erros 
informáticos, a Câmara tem que enviar o ficheiro da respectiva aplicação à 
empresa de informática para correcção, nem sempre sendo fácil e célere a 
resolução desses erros informáticos, tendo sido este um dos principais 
motivos que levou a Câmara a mudar de empresa. ------------------------------ 
O vereador Joaquim Serra pediu, que com autorização do senhor 
Presidente, lhe fosse facultada cópia em formato papel, dos mapas que são 
enviados. ------------------------------------------------------------------------------- 
Quanto à questão das penalizações, o Dr. Nuno Cavalheiro, respondeu que 
a autarquia já sofreu alguns cortes por parte da Direcção Geral do 
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Orçamento, nomeadamente 10% do valor das transferências trimestrais. 
Esse valor será devolvido à Câmara, assim que a situação estiver resolvida.  
A Câmara dispõe dos dados solicitados para apresentar, no entanto, não 
conseguem ser enviados no formato que é solicitado, uma vez que a 
empresa de informática ainda não conseguiu resolver a questão. ------------- 
O Vereador Joaquim Serra, pediu que lhe fosse também facultada 
informação sobre os mapas que não conseguiram ser enviados. ---------------  
 
Seguidamente o Vereador Joaquim Serra, entregou uma tabela onde estão 
discriminadas algumas obras decorrentes, pretendendo que os serviços 
competentes a completem, para isso terão que indicar o valor da 
adjudicação de cada obra; o valor das facturas que são apresentadas pelos 
empreiteiros; o valor das facturas que já foram pagas e as que foram pagas 
por factoring; o valor das facturas a pagar e o total de trabalhos a mais de 
cada empreitada. ---------------------------------------------------------------------- 
------------------------------------------------------------------------------------------- 
Antes de dar a reunião por encerrada o Senhor Vice-Presidente procedeu à 
leitura das deliberações aprovadas em minuta, que foram aprovadas por 
unanimidade e, ficarão arquivadas em pasta anexa.------------------------------ 
 
---------------------------ENCERRAMENTO------------ -------------- 
 
Por não haver mais nada a tratar o Senhor Vice-Presidente deu a reunião 
por encerrada, pelas doze horas e quinze minutos, da qual se lavrou a 
presente acta, composta por doze páginas, que por ele vai ser assinada e por 
mim Maria Alexandra Pereira Abelho Cordeiro, Assistente Administrativa 
Principal, que a redigi.--------------------------------------------------------------- 


